



Piden otro registro de desaparecidos

Subregistro en el Sistema de Información sobre Víctimas de Desaparición (Sisovid), casi un año sin alimentar el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y falta de transparencia en los datos con el fin de minimizar la crisis, de esto acusa el Comité Universitario de Análisis en materia de Desaparición de la UdeG al Gobierno de Jalisco.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/piden-otro-registro-de-desaparecidos/ar2556641